

## Menschen — bei Beil

## Werner Neuser



Werner Neuser ist Diplom-Ingenieur und ist seit 1996 bei der Beil Baugesellschaft beschäftigt. Sein Aufgabengebiet ist die Projektleitung. So betreute der in Windsbach lebende Bauingenieur unter anderem vom ersten Spatenstich bis zur schlüsselfertigen Übergabe den Bau des Senioren- und Pflegeheimes in Rothenburg, das Projekt betreutes Wohnen in Schillingsfürst oder die Wohnanlagen

"An den Linden" in Ansbach. Gegenwärtig leitet Werner Neuser das Projekt Seniorenpark in Langenzenn. "Planen, bauen und schlüsselfertig übergeben"- das sieht der Bauingenieur als die Herausforderung an, vor die er bei jedem neuen Projekt gestellt ist und die er gerne annimmt. "Denn", sagt Werner Neuser, "am Ende sieht man, was man geplant und bis zur Fertigstellung begleitet hat. Es ist eine schöne Sache, wenn man sieht, was schließlich dort steht. Während eines Projektes erlebt man hautnah, wie die vielen Räder am Bau von der Planung bis zu den ausführenden Handwerkern ineinandergreifen". Nicht nur wegen seiner fachlich reizvollen Aufgabe arbeitet Werner Neuser gern bei Beil. Der Vater von vier Töchtern weiß es zu schätzen, dass ihm bei einem regional engagierten Arbeitgeber neben dem Beruf auch noch Zeit für ein gepflegtes Familienleben, auf welches er großen Wert legt, bleibt. Und auch, dass trotz beruflichen Engagements Zeit für sinnvolle Freizeitgestaltung da ist. Zusammen mit seiner Gattin spielt der Bauingenieur in dem kleinen Ensemble "Stückwerk" mit (Trompete) und leitet als Vorstand die Musikschule Windsbach. Noch etwas schätzt Werner Neuser an seinem Arbeitgeber Beil. Dass der ihm immer wieder bereitwillig die Chance zur beruflichen Weiterbildung einräumt. Derzeit macht der Bauingenieur einen Lehrgang zur Brandschutzplanung.